

Neujahrskonzerte 2020

Seit 16 Jahren organisiert die Appenzeller Kantonalbank für ihre Kundinnen und Kunden ein Neujahrskonzert. In diesem Jahr beglückten die sensationellen musikalischen Darbietungen mit klassischer Musik und die Mischung mit hochstehenden Jodelliedern die begeisterten Konzertbesucher.

«Unsere Kundinnen und Kunden waren einmal mehr von unseren Neujahrskonzerten begeistert. Diese Energie und diese Glücksmomente nehmen wir gerne mit ins 2020», fasst Ueli Manser, Direktor, zusammen.

➤ [Zu den Bildern](#)



Das komplette Ensemble der Neujahrskonzerte 2020 unter der Leitung von Daniel Moos (5.v.l.)